

- A Têles, ce fut un WE contrasté par des pluies éparées : Samedi nous avons accueilli 54 personnes en flux régulier. Dimanche nous avons accueilli 103 personnes, mais vers 14h léger embouteillage au point d'accueil où la file d'attente a été importante.



- A la Hame 267 visiteurs sont venus découvrir le blockhaus-musée 506d pendant ces deux jours malgré le temps maussade et le pass sanitaire obligatoire. Quatre bénévoles du GRAMASA (dont Anne Laquière qui a intégré officiellement le GRAMASA à cette occasion) ont participé et rendu possible l'ouverture de ce monument historique.

- Au MA AT d'Arcachon, en plus de l'ouverture gratuite du bunker 502, l'Université de Bordeaux Montaigne proposant à la médiathèque une exposition sur « les patrimoines architecturaux européens mis en mots » à laquelle le GRAMASA a contribué. Le « Mar de l'Atlantique et les missions de l'association sur ce patrimoine fortifié étaient donc présentés lors de cet événement.

